

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	26.11.2015

Wirtschaftsförderung präsentiert den China-Standort Köln auf zwei hochkarätigen Veranstaltungen

Die Bank of China veranstaltete am 11. November 2015 die „Bank of China Serving One Belt One Road and Promoting YUXINOU International Trade and Investment Conference“ in Düsseldorf. Mit „One Belt One Road“ ist die von der chinesischen Regierung geplante Wirtschaftszone entlang der neuen Seidenstraße und die maritime Seidenstraße im 21. Jahrhundert gemeint. Zudem umfasst dieses Programm die wichtigste Strategie der aktuellen Öffnungspolitik Chinas.

Ziel der Konferenz war es, die Kommunikation zwischen chinesischen und deutschen Firmen zu fördern. Unter den über 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmern waren u. a. der Generalkonsul der Volksrepublik China in Düsseldorf Feng Haiyang und der Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk des Landes Nordrhein-Westfalen Günther Horzetzky.

Das Amt für Wirtschaftsförderung folgte mit seinem Auftritt der persönlichen Einladung der Bank of China und präsentierte sich mit einem Stand auf der Veranstaltung, um so gezielt auf den Wirtschaftsstandort aufmerksam zu machen und das vorhandene Netzwerk zu stärken und auszubauen.

Nur zwei Tage später, am 13. November 2015, führte die NRW.INVEST GmbH in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung der metropol Ruhr GmbH das Business & Investors Forum China durch. Die Veranstaltung stand unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsidentin Hannelore Kraft und des chinesischen Botschafters in der Bundesrepublik Deutschland Shi Mingde. Im Fokus des diesjährigen Konferenzprogramms stand die Metropole Ruhr mit ihren unterschiedlichen Investitionsmöglichkeiten und Chancen für chinesische und deutsche Unternehmen.

Das Amt für Wirtschaftsförderung nahm als Partner an der hochkarätigen Veranstaltung teil. Rd. 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer boten dabei eine hervorragende Plattform für den deutsch-chinesischen Austausch. Die bereits guten Beziehungen Kölns zu chinesischen Netzwerkern, Unternehmen und Partnern konnten so weiter verstärkt werden.

Im Chinajahr 2012 war die Stadt Köln bereits selbst Partner und Gastgeber dieser alljährlich stattfindenden Veranstaltung. In 2016 soll sie erneut nach Köln geholt werden. Die Wirtschaftsförderung steht bereits in konkreten Verhandlungen mit NRW Invest.

gez. Berg